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ПОВЕЗЛО С ПАСТУХАМИ
Хороший пастух в летний

сезон — это, по мнению

многих руководителей ферм
и самих доярок, хорошая

гарантия тому, кто будут
обеспечены высокие удои от

кэров. Да только не всем

удается заручиться надеж-
ными людьми. Зато на фер-
ме Загривье совхоза «Слан-
цевский» почти все такие.
Все с большим опытом и ра-
ботают с большим желани-
ем. А потому и реаультаты
обеспечивают высокие.

В минувший пастбищный
период самые высокие на-

дои были в гурте коров, где
пастухами Евгений Ивано-
вич Прокофьев и Юрии Ни-
колаевич Лебедев, обеспе-
чившие надой от каждой ко-
ровы в 2017 килограммов
молока, Немногим ниже ре-
зультат у Тома Ивановича

Турты, обслуживающего
гурт в 200 коров. Благода-
ря рачительному использо-
ванию пастбищ, постоянному
контакту с доярками, под

чьей круглогодичной опе-
кой этот гурт, продуктив-
ность каждой коровы за
пастбищный период (с мая

по октябрь) составила 2005
килограммов при обязатель-
стве 2000.

Повезло с пастухами и

животноводам фермы Боль-
шие Поля. М. С. Смородин и

А. В. Куркин обеспечили на-

дой от каждой коровы в

2135 килограммов, что

больше плана и прош-
логоднего летнего результа-
та. Это лучший результат
но совхозу и всему району.

А. БЕДОВА.

Пульс соревнования: паи выполняются обязательства?

Сентябрь был не для всех удачным
Сентябрь официально

принято считать последним

месяцем в пастбищном со-

держании животных. Это и

наиболее трудный месяц,

поскольку на пастбищах
уже крупному рогатому ско-

ту взять почти что нечего, а

полностью переводить дой-
ное стадо на зимний рацион

вроде бы еще жалко — впе-

реди долгие 8 месяцев стой-
лового содержания.

И все-таки в тех хозяйст-
вах, где все было подчинено
одной цели — не дать упасть

продуктивности скота в пере-
ходный период с пастбищного
на стойловое содержание,
она и не упала. Так, живот-

новоды совхоза «Родина» и

в сентябре надоили от каж-

дой коровы по 337 кило-

граммов молока при плане

312, обеспечив «плюс» к

уровню прошлого года в 7
килограммов. По 296 кило-

граммов при плане 280 со-

ставил средний удой от ко-

ровы в совхозе «Сланцев-
ский». А вот труженики
ферм совхозов «Аврора»,
«Старопольский» и «Ось-
минский» не справились со

своими планами, а в первых

двух хозяйствах даже умуд-

рились допустить солидные
«минусы».

В соответствии с этим

при очередном подведении

итогов социалистического со-

ревнования победителями
признаны коллектив живот-

новодов совхоза «Родина» и

коллектив тружеников ферм
совхоза «Сланцевский». Им
объявлены благодарности.

Неровно сработали в сен-

тябре и коллективы ферм.
Однако и среди них есть та-

кие, кто с полной отдачей
использовал последние ре-

зервы уходящего пастбищ-
ного сезона. Первое место
среди животноводов ферм
первой группы отдано кол-
лективу фермы Перебор
совхоза «Родина» (брига-
дир В. А. Буравлева), вы-

полнившему план надоя мо-

лока от коровы на 116,8
процента, а план валового

производства молока на 117
процентов. Призером при-
знан коллектив еще одной
фермы этой группы — фер-

мы Загривье совхоза «Слан-
цевский» (бригадир Т. В.
Семенова), который план по

продуктивности дойного ста-
да в разрезе одной коровы

выполнил на 112 процентов,
а по валовому производству
молока — на 1 1 1 ,6 процен-

та.
Среди ферм второй груп-

пы лучших результатов до-

бились животноводы фермы
Кушела совхоза «Родина»
(бригадир Е. С. Рузу), на-

доившие от каждой коровы
по 358 килограммов моло-

ка при плане 3.30 и выпол-
нившие план валового про-
изводства молока на 108,5
процента.

Победителем соревнова-

ния звеньев мастеров ма-

шинного доения признано

звено с фермы Перебор, в

составе которого Михаил
Савельевич Кириллов, Оль-
га Валентиновна Овсянни-
кова и Татьяна Вячеславов-
на Аненкова, которые при
плане 316 надоили по 396
килограммов молока от каж-
дой коровы. Отмечена ре-

зультативная работа и вто-
рого звена с этой фермы в

составе Татьяны Николаев-
ны Михайловой, Любови
Михайловны Ивановой и

Валентины Александровны
Супоневой, а также звена с

фермы Большие Поля сов-

хоза «Сланцевский» в со-

ставе Ольги Ивановны Его-
ровой, Ольги Ивановны Ти-
мофеевой. Любови Василь-
евны Андреевой и Владими-
мира Петровича Снигирева.
Все они отмечены благодар-
ностями.

БЕСКОНТРОЛЬНОСТЬ НЕ ПОЗВОЛИТЕЛЬНА
К нам в газету обра-

щаются жители города и

интересуются судьбой на-

родного контроля, спрашива-

ют о том, возможно ли воз-

рождение его структуры.
Известно, что решением

I съезда народных депута-

тов РСФСР органы народ-

ного контроля упразднены

на территории республики.
И, наверное, та структура

народного контроля возрож-

дена не будет. Вообще с

упразднением органов народ-

ного контроля много не-

ясного, думается, что про-

изошла поспешность. На-
пример, на рассмотрение

такого важного вопроса бы-
ло отведено на съезде всего

30 минут. А самое-то глав-

ное, не спросили народ.

Мы попросили бывшего
председателя городского ко-

митета народного контроля

В. С. ТРОЩЕНКОВА поде-

литься своим мнением.

— Валерий Семенович, как Вы
считаете, нужен контроль в

стране или нет?

— В последнее время среди

определенных кругов общест-
венности стало довольно расхо-

жим мнение, что с переходом к

регулируемой рыночной эконо-

мике отпадает необходимость в

государственном и обществен-
ном контроле за хозяйственной
деятельностью, работой аппара-

тов управления. Подобные
взгляды со всех сторон являют^

ся в корне ошибочными, если

не сказать большего.

Известно, во всех случаях,

где господствуют рыночные от-

ношения, существует хорошо

отлаженная система бюджетно-
финансового контроля за

использованием государствен-
ного имущества, деятельностью

государственных предприятий,
эффективным расходованием

государственных средств на со-

держание аппарата управления

и реализацию государственных
программ. Жесткий контроль

также установлен за использо-
ванием частными формами це-
левого кредита, полученного из

государственного бюджета.
Такой контроль не может

осуществляться при помощи
только финансовых органов и

других контрольных служб
исполнительной власти. -Поэто-
му во всех развитых демокра-

тических странах образованы и

действуют специальные органы
парламентского контроля.

— Нельзя ли поподробнее о

контрольных органах за рубе-
жом, возможно, там есть чему

поучиться?

— Охарактеризовать их работу
я не могу, так как не владею
полной информацией. Но то,

что знаю, постараюсь коротко

пересказать.

В развитых капиталистиче-
ских странах контрольно-реви-
зионные органы представляют
собой централизованную раз-

ветвленную систему с мощным,
хорошо организованным аппа-

ратом высококвалифицирован-
ных сотрудников. Прежде всего

они контролируют работу ми-

нистерств, ведомств it других

органов управления, то, как те

расходуют государственные
средства. Контролируются все

государственные программы,
чтобы деньги не были выкину-

ты на ветер, и в случае, если

они используются не эффек-
тивно, принимают меры к ви-

новным, вплоть До возмещения
всех убытков. Они контроли-

руют все, начиная от выпуска

ракет, кончая лекарствами. А
у нас миллиарды государствен-
ных средств «заморожены»
только в капитальном строи-

тельстве.

В 1953 году создана Между-
народная организация государ-

ственного контроля ИНТОСАИ,
куда входят почти 150 стран

мира. Нас, конечно, там нет.
В Европе, например, нет ни

одной страны, в которой бы не

действовали органы государст-
венного контроля в виде глав-

ных контрольных управлений,
палат или бюро. В США об-
разовано главное контрольное

управление, которое подчиня-

Антуальнов интервью

ется Сенату, возглавляемое ге-

неральным контролером, назна-

чаемым президентом страны. В
этом управлении 5 тысяч со-

трудников. 7 функциональных
управлений, 20 самостоятель-

ных отделов, 1.4 региональных
бюро и 3 зарубежных отдела,

институт подготовки кадров в

1 ,5 тысячи человек. Мы знаем,

американцы умеют считать

деньги, но на функции контроля

они их Не жалеют. Понимают,
что контрольные органы много-

кратно себя оправдают. Вот
почему там трудно утаить

сделки, такие, например, как

продажа оружия Ираку, что

чуть не стоило Рейгану прези-

денства.

Результаты проверок очень
часто становятся предметом

широкого обсуждения и полу-

чают большой общественный
резонанс, обстоятельно рас-

сматриваются в парламенте. В
общем, нам есть чему у них по-

учиться. У них хорошо постав-

лена система работы с жало-

бами населения. Например, в

Испании действует организация

«Защитник народа». Раз в год

в парламенте идут дебаты по

докладу этой организации, это

транслируется на всю страну

по телевидению и имеет боль-
шой общественный резонанс.

Как правило, лица, проявив-

шие бездушие и бюрократизм к

жалобам граждан, могут рас-

прощаться со своей политиче-

ской карьерой.
— Какова, по-Вашему, роль,

контрольных органов на совре-

менном этапе?
— Совершенно очевидно,

что с переходом к рыночной
экономике роль и значение
контрольных органон возрастет
и вот почему:

во-первых, сохраняются госу-

дарственные заказы на произ-
водство социально значимых то-

варов в объемах, необходимых
для удовлетворения малообе-
спеченных слоев населения, про-

дукции стратегического назна-

чения, реализации обязательств
на экспорт и образования гос-
резервов, выполнение которых

должно находиться под по-

стоян н ым кон трол ем ;

во-вторых, как и прежде,

сохраняется государственная
собственность, будут осуществ-

ляться государственные про-

граммы, работы и. поставки для

общесоюзных нужд, за выпол-

нением которых так же необхо-
дим четко налаженный конт-

роль:
в-третьих, во избежание ро-

ста злоупотреблений и спеку-

лятивных махинаций со сторо-

ны разного рода дельцов, пы-

тавшихся воспользоваться бла-
гоприятной обстановкой для не-

законного обогащения и лич-

ной наживы, В связи с этим

необходим систематический,
всеохватывающий контроль за

соблюдением требований зако-

нодательства, регулирующего

хозяйственную деятельность.
Я, наверное, не открою сек-

рета, что советы трудовых кол-

лективов не выполняют своих

контрольных функций, а в

основном стали сторонними

наблюдателями за деятельно-

стью хозяйственных органов.

Процессы, происходящие в

нашем народном хозяйстве в

результате осуществления эко-

номической реформы, допускае-

мые перекосы в развитии ко-

операции, осуществлении пря-

мых хозяйственных связей и
договорных отношений говорят

о том, что нам нельзя ослаб-
лять контроль со стороны го-
сударственных органов в эко-

номической и социальной сфе-
рах, То, что творится с убор-
кой нынешнего урожая, являет-
ся следствием отсутствия конт-

роля со стороны государства.

Ведь органы народного контро-
ля постоянно занимались конт-

ролем хода уборки и заготовки
сельскохозяйственной продук-

ции. Я далек от мысли, что мы

делали все, и все же результа-

ты были. Например, в прошед-
шем году на заседании горкома

НК четыре раза рассматривали
вопросы, связанные с ходом

уборки и закладки картофеля
и плодоовощной продукции.

Сейчас нас нет, и некому «под-

стегнуть» хозяйственных руко-

водителей. И вот результат: на

дворе октябрь, а картофель
полностью 'не выкопан. Слож-
ное положение с уборкой ово-
щей.

— Сейчас ликвидируются

органы народного контроля. А
идет ли обратный процесс по

их возрождению?

— Если можно, я начну с

такого характерного примера.

Свой первый рабочий день на

посту Председателя Совета на-

родных Комиссаров В. И. Ле-
нин начал с написания «Проек-
та положения о рабочем конт-

роле». И в тот же день данный
проект уже был обсужден.
В. И. Ленин писал: «Товарищи
трудящиеся! Помните, что вы

сами управляете государством..,
Вводите строжайший контроль

за производством и учетом

продуктов». Наверное, у него

были в этот день и другие бо-
лее важные задачи, но он пони-

мал, что без контроля не мыс-

лимо само существование госу-
дарства.

(Окончание на 2-й стр.).
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ОКТЯБРЬСКОМУ ТОРЖЕСТВУ
НЕ ШУТЫ

ЗАЯВЛЕНИЕ
совета ветеранов войны и труда Северо - Западного СМСУ
треста «Севзапметаллургмонтаж» в связи с открытым

письмом Г. Попова и А. Собчака «О праздновании 7 но.
ября в 1990 году».

Законный протест вызвало у ветеранов войны и труда

открытое письмо председателей Моссовета и Ленсовета
Г. Попова и А. Собчака к президиумам городских Советов
народных депутатов России с призывом отказаться от

праздничных демонстраций и митингов в ден ь 73-й годов-

щины Великой Октябрьской социалистической революции.

Ветераны видят в этом призыве попытку предать заб-
вению самый светлый праздник советского народа, под-
толкнуть нас к предательству по отношению к поколению,

совершившему революцию, отстоявшему ее завоевания в

годы войны и построившему Советское государство.

Неубедительны, смешны ссылки «отцов» Моссовета и

Ленсовета на необходимость заняться в эти дни подго-
товкой к зиме - оклеиванием окон, обивкой дверей и
заделыванием щелей — нарочно не придумаешь.

Под благовидным предлогом заботы о -нуждах людей и
сохранении спокойствия задуман, по существу, очередной
шаг на пути отречения от "идеалов Великого Октября и
отказа от социалистического выбора.

Не л-учще было бы принять реальные практические
мероприятия' по обеспечению городов Москвы и Ленингра-
да топливными и энергетическими ресурсами, ликвидаци-
ей пустот на прилавках, по борьбе с организованной пре-

ступностью, спекуляцией и теневой экономикой.
Это самое главное сегодня, народ ждет результаты от

них. Выражая мнения и настроения миллионов ветеранов
войны и труда, блокадников-ленинградцев, совет ветеранов

-войны и труда Северо-Западного СМСУ треста «Севзапме-
таллу р гмонтаж » решительно осуждает акцию, предприня-

тую Г. Поповым и А. Собчаком.
Для ветеранов Слаыцевского района, всего советского

народа и прогрессивного человечества Великая Октябрь-
ская революция была и останется самым выдающимся со-
бытием XX века, имеющим всемирно-историческое значе-
ние.

Мы обращаемся ко всем ленинградцам-ветеранам, бло-
кадникам и молодежи, рабочим, колхозникам, нашей со-
ветской интеллигенции — не поддаваться на призывы «за-
ботливых хозяев» и повсеместно отметить 73-ю годовщину
Великой Октябрьской социалистической революции как
наш главный праздник и тем самым еще зраз -подтвердить
нашу верность идеалам Октября, социалистическому вы-
бору.

А «отцам» Москвы и Ленинграда посоветуем честного,
скорейшего выполнения наказов своих избирателей. Не на

словах, а на деле улучшить благосостояние народа, мень-
ше дебатов, больше продуктов питания, одежды, обуви,
жилья и спокойной жизни в городах. Меньше трескотни,
больше будничных дел.

Совет ветеранов войны и труда Северо-Западного
СМСУ треста «Севзапметаллургмонтаж».  

ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

[—| О высшему разряду обслу-
* ' живает'^огневое» хозяй-
ство печного1? цеха сланце-

перерабатывающего , завода
«Сланцы > оператор по го-

рячему ремонту камерных

печей Владимир Федорович
Бутиков. И когда руки ра-
бочего человека действи-
тельно умеют делать что-то
нр-пасТйящёму, с доско-

нальным знанием дела,'-, сте-
сняться ж (похвале его не

стоит. Заслужил —- 1’ получи.
Тем более что труд опера-
тора, как сказал мастер це-
хи , К?РЩ( Георгиевич Двет- 1

ков, тяжелый.'
Когда руководство реша-

ло: 1 кому доверить освоение

нового метода торкретиро-
вания огнеупорных стенок

печей, то, особо не думая,
поручили это дело Путико-
ву. Объясняем для непосвя-
щенных. что такое торкре-
тирование. При длительной
остановке на ремонт каме-
ры, где прокаливается неф-
тяной кокс, из-за высокой
температуры нарушается
герметичность ее стенок.
Швы между огнеупорными
кирпичами, которыми выло-
жены стенки, начинают про-
пускать внутрь камеры
«язычки» отопительного га-

за. А кокс -не переносит
открытого огня. Поэтому
кладку необходимо «оштука^.
турить» специальной эмуль-
сией, чтобы она покрылась
своеобразной пленкой, не
пропускающей газ. Раньше
употребляли массу, кото-
рая просто уплотняла швы.
Теперь же, по предложению
ряда институтов, для * тор-

кретирования стали исполь-
зовать новый состав, куда
входят: марганец, железо,
-кремний И другие компонен-
ты. При нанесении этого со-

става на горячую кладку
происходит термическая ре-
акция, и -все эти компоненты
сплавляются, образуя защит-

ный слой по типу «глазу-
ри». Новая' термомасса, ее

использование позволило
увеличить срок работы ба-
тарей без ремонта, съэконо-
мить громадное количество
материалов. Но, чтобы на-

учиться работать с -ней, не-
обходим был большой опыт
работы, высокая квалифи-

кация, которой- и обладал
Владимир Федорович. Он ус-

пешно справился с освое-
нием нового метода. По про-

торенной Путиловым: доро-
ге научились управляться с

новой термомассой члены

По высшему

разряду

Ш

его звена Сергей Шавров,
Юрий Ворис-енок, Валерий
Игнатов.

И когда после ухода опыт-

нейшего бригадира Влади-
мира Алексеевича Титарен-
ко стали думать, кто же

встанет на его место, дру-

гих кандидатур, кроме Пу-
тилова, и не нашлось. Всем
было ясно, что он на сегод-
ня ведущий, в совершенстве
знает технологию -ремонта.

И вот теперь Путиков
бригадир. Недавно сдал на

6-й — высший разряд. Давая
своим товарищам наряд,
сам расскажет, покажет, как

лучше выполнить ту или
иную работу. Ну, а где тя-

жело — возьмется за инст-
рументы.

Необходим изрядный на-
вык, чтобы кирпич, лежа-

щий на специальной лопат-
ке металлической штанги,
не упал в простенок. Пука-
ми его «на место» не поста-
вишь. Потому и .называют
работающих здесь операто-

рами' -по горячему ремонту,
что: работы ведутся на неос-
тывших, печах. Иначе нельзя.
Материалы . употребляемые
для ремонта, в частности,
специальный раствор, могут
быть употреблены в дело
только при наличии высоких
температур. И несмотря на

то, что перекрывается рас-

каляющий добела стенки пе-
чей' отопительный ' газ, все
равно на старом оборудова-
нии случаются «протечки»

его из соседних камер. Жа-
ра такая, что металлический
инструмент выдерживает

только три минуты, а затем
оплавляется.

Шамотчики, как по ста-
ринке величают в цехе, да

и на заводе операторов по
горячему ремонту, стоят пе-

ред пробитым в стене жер-
лом, и с ювелирной точно-

стью заделывают отверстия
в огнеупорной кладке, образо-
вавшиеся в результате воз-
действия давления, проходя-

щего мимо кокса, и высокой
температуры. Рабочие встав-
ляют на место «сгоревших»

кирпичей новые.
Вот так и (работают, ору-

дуя на вытянутых руках же-

лезными шуровками при-
личных размеров. Когда же

становится .совсем -невмого-
ту, загружают соседние с
ремонтируемой камеры, что-
бы раскаленный газ не осо-
бо гулял в простенках.

А после работы неспокой-
ная душа Владимира Пути-
кова стремится на стадион,
где он на общественных на-
чалах не первый год трени-
рует футбольную команду
завода. И, конечно же, ив
коллектива цеха футбольную
команду не ’сформируешь, но

основная масса играющих на
первенство города и области
работает здесь, в печном це-

хе. Играют в футбол и в его
бригаде. Кто «играет» на

трибуне стадиона «Химик»,
а кто на зеленом поле, как,

например, оператор по горя-

чему ремонту Игорь Щел-
ков. Д. ПОНОМАРЕВ.

БЕСКОНТРОЛЬНОСТЬ НЕ ПОЗВОЛИТЕЛЬНА
(Начало на 1-й стр.).

А теперь конкретно по воп-

росу. Приведу пример из прак-

тики Китая, когда страна всту-
пала на путь хозяйственных ре-

форм и формирований рыноч-
ных отношений, то в ней был
ликвидирован государственный
и общественный контроль. Как
следствие, резко выросли раз-

ного рода злоупотребления и

коррупция, прежде всего в го-

сударственном аппарате управ-
ления. В силу этого органы го-

сударственного контролй приш-
лось восстановить, при этом

намного увеличив штаты. Орга-
ны контроля восстанавливаются

в Венгрии. Начата работа по
их возрождению к Прибалтий-
ских республиках. А вот Ук-
раина вообще не ликвидирова-
ла органы народного контроля.
В проекте нового союзного до-
горора рассматривается вопрос
о необходимости иметь единый
контрольный орган в стране.

Мне кажется, все встанет на

свои места, вот только обидно,,
что сложившуюся систему мы
разломали, а возродить будет
сложно. На это потребуются
большие затраты.

— Валерий Семенович, а не

думаете, что каким-то силам
о'чень хочется иметь у нас бес-
контрольное государство?

— Мое личное мнение: да. В
этом заинтересован определен-

ный круг людей. Слишком уж

похож сценарий по ликвидации
органов народного контроля в

республиках. Вообще контроль
не любят. .Вот посмотрите, как

принимали и вводили в жизнь

Закон «О кооперации в СССР».
Ведь перед его внедрением бы-
ла реорганизована банковская
система в стране. Государст-
венные банки резко снизили

свои контрольные функции за

использованием материальных
и денежных' ресурсов в стране.
А тут выходит этот закон, ко-

торый позволил теневой эконо-
мике «отмыть» незаработан-
ные деньги. Сотни миллиардов

безналичных денег были пре-

вращены в наличные. Выл на-

несен страшный удар по всей
финансовой системе государст-

ва, который нам еще долго
будет не пережить.

А теперь создали налоговую
инспекцию. Но, наверное, надо

было сначала усилить банков-
ский контроль, налоговый конт-

роль, а ' потом вводить этот

Закон. И такого беспорядка в,

государстве не произошло бы.
Я не против кооперативного
движения,, но должен быть по-

рядок. За кооперацией буду-
щее, и мы ее всемерно должны
поддерживать, но в рамках за-

конов.
— Вы, как бывший контро-

лер, как оцениваете программу

Российского парламента по пе-

реходу к рынку?
— Я не экономист и не могу

дать объективной оценки. Тем
более вокруг нее идут бурные
дебаты. Наверное, альтернати-

вы рыночным отношениям се г

годня нет. Я знаком с этой
программой и скажу, что в ней
слишком много «белых» пятен.

Во-первых, механизм контроля
там практически отсутствует.

Хотя нам говорят, что можно

проследить, что сделано на 10,
20, 100-й день и т. д. Во-вто-
рых, кто на местах будет конт-

ролировать выполнение этой-
программы? Это вопрос из

вопросов. Поверьте, очень

сложный. И меня, просто как

человека, берут большие сом-

нения в том, что хорошо может

сказаться на нашем жизненном

уровне снижение валового на-

ционального продукта в респуб-
лике в 1991 году более чем на

1 00 миллиардов рублей. В
программе недостаточно отра-

жены вопросы развития народ-

ного образования, здравоохране-
ния, культуры. Здесь есть над

чем подумать.

Мне не понятна позиция
приватизации земли. Хотя это-

му очень много сторонников.

Как человек, так и земля не

могут быть объектом купли-
продажи. Давайте землю отда-

дим в аренду, бессрочное поль-
зование, с правом передачи по

наследству, только не делать

ее объектом купли-продажи.
Если землю начнут продавать,

у нас перестанут быть друже-

скими отношения между людь-
ми.

А каков механизм продажи

земли? Кто возьмет это на

контроль? Как ее оценивать?
Кому дать право ее продавать?
Вопросы следуют за вопроса-

ми. И где на сегодняшний день

гарантия, что в этом деле не

будет крупных злоупотребле-
ний? Здесь не должно быть
торопливости. Надо не семь, а
сто раз отмерить, а потом при-

нять решение.

— Валерий Семенович, как

по.Вашему, в Сланцах будет
создаваться контрольный орган,
подобный тому, что был?

— Все зависит от депутат-

ского корпуса. Если он примет

такое решение, то контрольный
орган будет создан. Сейчас
разработано временное положе-
ние «О комитете советского

контроля Сланцевского город-

ского Совета народных депута-

тов». Оно разослано всем де-

путатам, и главное слово за

ними. Буду откровенен, даже

для меня, бывшего работника
контрольных органов, в этом

документе много спорного и не

до конца ясного, хотя мне

пришлось принимать непосред-

ственное участие в его разра-

ботке. Ведь как раньше было:
действовал Закон «О народном
контроле в СССР», и было яс-
но, какими правами и обязан-
ностями обладают народные
контролеры. Сегодня, хотя этот

Закон есть, он не действует на

территории нашей республики.
Создаваемые новые контроль-

ные органы обладают меньши-
ми правами, чем народный
контроль, И в сложившейся си-

туации вновь создаваемы!
контрольные органы должны
стать инструментом проведения

в жизнь решений сессий Сове-
та, постановлений президиума

и, как один из органов управ-

ления. комитет контроля Со-
вета должен сыграть важную

роль в осуществлении задач,

стоящих перед Советом. Сегод-
ня он должен стать помощни-

ком депхтатского корпуса, по-

стоянных комиссий Совета по

реализации в жизн ь их конт-
рольных функций.

В большинстве своем у нас

грамотные и деловые депута-

ты, но у них нет опыта работы
в Совете, что приходит не сра-

зу. Вот здесь комитет может

им оказать методическую и

практическую помощь в орга-

низации их работы. Ведь в

бывших органах народного

контроля накоплен большой
опыт контрольной работы, и им

не воспользоваться будет не-

правильно. В ' городе сущест-

вует много различных контро-

лирующих органов. И Ьдна из

задач создаваемого комитета —

координация их деятельности.
В общем, слово за депутатами,

их решение будет окончатель-
ным.

— И последний, может быть,
не деликатный вопрос: Вы где-
нибудь работаете?

— Нет, не работаю. В основ-

ном занимаюсь депутатскими

делами. Предлагают хорошую

работу в Ленинграде с предо-

ставлением благоустроенного
жилья и достаточно высокой
заработной платы —* отказал-
ся. Вся жизнь прошла в Слан-
цах, и будем работать здесь.

Без работы не останусь. Да и

накопленный опыт в работе конт-

рольных органов надо передать

депутатам. В городе и районе
столько проблем, и в большин-
стве своем 'трудно решаемых,

но их надо решать.
Интервью взяла

О. СВЕТЛОВА.
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ивннш В МАЛЫХ

ДЕРЕВНЯХ

БЕЗ БУТЫЛКИ
НИ ТУДЫ И НИ СЮДЫ

Уважаемая редакция! Об-
ращаются к вам жителя де-
ревни Засосье Старополь-
ского сельского Совета пен-

сионер А. Н. Именицким и

инвалид II группы Э. М.
Арикова. Попросите, пожа-

луйста, наших сельских де-

путатов обратить па нашу

деревню хоть чуточку вни-

мания.

Мы живем всего в 7 ки-

лометрах от Старополья и

тем не менее не можем
пользоваться телевизором.

Вызывали телевизионного

мастера, сш приехал, по-

смотрел и заверил, что са-

ми телевизоры у нас нор-
мальные, пообещал приехать
насчет антенн. Но, увы! До
сих пор ждем. Ладно, летом

некогда было смотреть те-

левизор, а теперь бы и не
прочь.

А теперь о самом глав-

ном. У нас около дома уста-

новлен уличный фонарь. Мы
сами купили дроссель, лам-

пу, уговорили старопольских

электриков за бутылку под-

ключить электроэнергию
(так как это не их обязан-
ность, а районных электро-

сетей). А теперь живем, как

в сказке: день горит лам-

па, полмесяца нет. Нужно,
видно, опять ставить бутыл-
ку. И поставили б, только

где ж ее взять теперь? Да и

не миллионеры мы. У одно-

го пенсия 120 рублей, у

другой 70. Хочешь ешь, хо-

чешь одевайся - обувайся,
хочешь — за услуги плати.
За все заплатишь и заду-

маешься, как жить дальше?
Вот мы и решили взяться

за разведение скота. Взяли
корову в аренду, телят, ку-

пили курочек, копаемся ,в

огороде. В магазине покупа-

ем только масло и, если

ухватим, то крупы. Правда,
в Старополье не застаем, а

в лавке бывает.
И все бы ничего, да

страшно без света. Зима
ведь на носу. Зимой нас

нередко навещают непро-

шенные гости — волки. Да и

аварии мимо проходящего

транспорта из-за темени кро-

мешной нередки. В том го-

ду две машины переверну-

лись, а у нас и позвонить не-

откуда. Очень просим ис-

полком Старопольского сель-

ского Совета обратить ка
нас, наконец, внимание. Мы
думаем, что по их решению

и без пресловутой бутылки
уличный фонарь будет осве-

щать деревню. А иначе что

же это за местная власть,

которую нам обещали, ког-

да депутатов выбирали?

С уважением ИМЕ-
НИЦКИИ, АРИКОВА,
а также все жители де-

ревни Засосье.

ДОЛГОСТРОЙ НА СТАДИОНЕ
Реконструкция стадиона в Возводит на стадионе спор-

Сланцах затянулась на два го- тивно-оздоровительный комп-
да. Вычеркнуть два сезона из леке из металлоконструкций
спортивной жизни города, ее Северо-Западное управление
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недавно главной за-

самои многочисленной части —

это слишком много. Почувство-
вали это, видимо, не только

спортсмены, но и физкультур-
ники, для которых в городе и
так не слишком уж много
спортивных сооружений.

Почему стройка на стадионе
так сильно затянулась и как

можно помочь в ее ускорении
— именно с этой целью соби-
ралась в прошедшем месяце

комиссия городского Совета

треста «Севзапметаллургмон-
таж». Скорость работ также

оставляет желать лучшего. Од-
нако вина тут больше не уп-
равления, а цементного завода,

который по неизвестным причи-

нам сдерживает поставки мате-
риалов.

Непростительно медленно

идет строительство спортивного

павильона, которое ведет хоз-

способом объединение «Ленин-
градсланец» (руководитель

народных депутатов по физ- стройгруппы В. М. Чарушни-
культуре и спорту. Директор ков). Уже после заседания ко-
стадиона В. Ф. Серянкин доло- миссии депутаты провели хро-

нометраж работ на павильоне

и выяснили, что здесь практи-

чески ничего не делается, ру-

ководство стройгруппы не дает

никаких нарядов, заданий.

жил членам комиссии о поло-
жении на стадионе, и перед
депутатами предстала совер-
шенно безрадостная картина.

К сожалению, на стройке за-
действовано много организаций
и кооперативов, каждый из ко-
торых отвечает за конкретный
участок работы. Большое коли-
чество подрядных организаций
вносит свою сумятицу, но от
этого, к сожалению, никуда не

деться.

Первое и. наверное, самое

важное дело — футбольное
поле, одерновку которого осу-
ществляет ПМК-15. Но догово-

ру, работы на поле должны бы-
ли быть закончены этой
осенью, иначе следующий сезон
для футболистов города опять
был бы пропущен.

Кооператив «Надежность» из

Кингисеппа по договору должен

строить трибуны. Кингисепп-
ские кооператоры, видно, не

очень-то берегут честь и марку

своего предприятия и не

оправдывают свое назначение,
потому как ни разу не появи-
лись в этом году на стадионе.

Неизвестно, как собирается воз-

действовать заказчик на своего

подрядчика, разве что посред-

ством штрафов, однако от них

до сих пор ни слуху, ни духу.

Все .это заставило комиссию
организовать совещание с пред-

ставителями и руководителями

предприятий и организации,
производящих работы' на ста-

дионе. Не очень жаловали де-
путатов руководители своим
посещением, потому что яви-
лось на это совещание всего
несколько человек.

Начальник ПМК-15 В. А.
Алексеев пообещал на совеща-
нии закончить одерновку поля.
Однако у членов комиссии и

директора стадиона обещание
это вызвало большое сомнение.
Было отмечено, что истекают

все сроки по договорам, и от-

дел капитального строительст-
ва объединения «Ленинград.
сланец» как заказчик должен

бы уже применять штрафные
санкции. Комиссия закрепила
своего постоянного человека на
стадионе для того, чтобы дер-

жать оперативную связь со

стройкой и помогать посильно

в решении возникающих вопро-
сов.

В свое время планировалось

проведение нынешнего Дня
шахтера на вновь реконструи-
рованном стадионе. Не вышло,

сроки постоянно отодвигаются

и вновь не выполняются. Се-
годня уже ясно, что даже до

конца этого года работы не бу-
дут завершены, и даже сейчас
никто с уверенностью не может

сказать, откроет ли летом бу-
дущего года свои двери ста-

дион, или спортсмены Сланцев
опять будут вынуждены про-

пустить еще один сезон.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Под впечатлением

творческой поездки

На празднике „Москва. История,

S дачен исполнителей художе. 6
5} ственно-оформительских ра- ц

Ь бот на любом производстве S
S было массовое тиражирова- Я

• с ние различных лозунгов и §
^ призывов. И хотя все они

Коллектив хора русской пес-

ни и танцевальный коллектив

«Мозаика» ДК СПЗ «Сланцы»
совершили увлекательную поезд-
ку в Москву на празднование

дней города, которое состоя-

лось 21, 22 и 23 сентября,
я Праздник именовался «Москва.
9 История. Россия» и проводился

5 в рамках фестивалей народного

творчества, которые проходили

в этом году по всей, стране в

разных городах в летние меся-

Москву съехались лучшие

тективы — представители
шетей Российской Федера-

ции и гости из союзных н авто-

номных республик.
Хор русской песни был при-

глашен в Москву, как победи-
тель 2-го тура областного смот-

ра народных хоровых коллекти-
вов и получил высокое звание

лауреата 3-го Всесоюзного фе-
стиваля народного творчества.
Этому предшествовала борьба
с сильнейшими коллективами

Россия “ аЛ-
ские фирмы, специально при- по-своему, а вместе получился
глашенные на эти дни в столи- замечательный ансамбль,
цу. В воздух было выпущено Неоценимую помощь v в сов-
шесть тысяч снарядов. На ярко местной работе коллективов
освещенных улицах централь- оказал нам известный ленин-
ное телевидение вело трансля- градский композитор В. Е. Си-
ц'ию о праздничной фейерии в моненко. Крепкая творческая
честь дней города. дружба связывает его с нашим

Затем в последующие вы- коллективом. Имея за плеч'ами
ходные дни, субботу' 22 и воск- огромный сценический опыт, а
ресенье 23 сентября, праздник также опыт работы с коллекти-
иеренесся в Центральный парк вами в проведении массовых
культуры и отдыха им. Горько- праздников и увлекаясь в пос-
го. Здесь среди празднично гу- ледние годы народным творче-
ляющих москвичей и гостей

столицы на открытых площад-

ках парка проходили концерты

коллективов, работали аттрак-
ционы, раскинулись шатры

цирков.
Наш коллектив с успехом

показал свою программу и был
удостоен Почетной грамоты за

участие в празднике.

ством, он очень помог нам в по-

становке нашей программы. Ему
же принадлежит режиссура и

постановка хороводных разво-

док для нашего хора.
Наша поездка не была бы

возможной без деятельной по-

мощи со стороны администра-

ции завода «Сланцы» и руко-

водства Дворца культуры. Бла

коммунизм», на са- ^ град и область в городе Моск-
деле все было далеко S ве, как лучший. И н этом не-

- § малая заслуга руководителя хо-

ра А. Г. Ефремова, бессменно
работающего с коллективом

почти 20 лет, а также создате-

ля и руководителя фольклор-
ной группы хора А. Н. Ефре-
мовой, концертмейстеров Ана-
толия Семенова и Леонида Си-

Ь пути в
S мом i

Я не так. Реалии жизни заста
Я вили переосмыслить эти пус- Я
9 тые словословия. И многие Ц
S оформители, как и Виктор S
Я Георгиевич Крупенин — ис- 8
Я полнитель художественных 8
^ работ цеха резиновой обуви я
У завода резиновых изделий, с jj

большим
S- стали заниматься
§ творчеством

IX и фаб -S колепным аккомпанементом
(3 риках, устающие от моно-8 хор обязан им.

Коллектив по праву гордит-

ся своими голосистыми солист-

ками: сестрами Ниной Василь-
ченко и Варварой Шершневой,
Ниной Прокофьевой. И вот на-

града — поездка в Москву.
21-го сентября наш коллектив

принял участие в костюмиро-
ванном шествий от площади

Маяковского по ликующим,
празднично украшенным ули-
цам Москвы до Манежной пло-

S цеховой столовой. ^ Щ а Д и - г Д е состоялось массовое

япон-

В память о незабываемых годаря им нам были выделены
днях, проведенных в Москве, Д ва автобуса, в Москве мы
коллективы решили посетить разместились в благоустроен-
Красную площадь и сфотогра- ных номерах гостиницы «За-
фироваться всем вместе на па- Р я>> в районе Останкино. Кол-
мять. И здесь нас ждали новые лектив приносит за это свою
впечатления! Мы приехали на благодарность.
Красную площадь в ярких ко-
стюмах (нам предстоял кон-

церт в парке имени Горького).
И привлекли внимание много-

численных иностранных корре-

спондентов и гостей столицы из

разных стран мира. Фотогра-
фий на память получилось

И еще несколько теплых

слов хочется сказать о людях,

без которых наша поездка не

была бы столь комфортабель-
ной и неутомительной. О тех,

кто днем и ночыо были за ру-

лем наших «Икарусов», о тех,

кто безотказно возил нас по

очень много! Все наперебой Москве на репетиции и кон-
желали сфотографироваться с церты. Огромное спасибо от
«русскими красавицами». всего коллектива водителям

Незабываемой поездке пред- Сланцевского пассажирского
шествовала напряженная твор- автопредприятия Н. Ю. Беляе-
ческая работа нашего хора сов- В У> В. Е. Усачеву, В. Т. Андре-
местно с танцевальным коллек- ев У. П. В. Свистунову за вы-
тивом «Мозаика». Незаурядные сокий профессионализм и чисто
способности, проявленные мй. человеческие качества,
лодым талантливым коллекти- Праздники быстро проходят,
во.м во главе с А. П. Антоненко- Наступают трудовые будни,
вым, сделали программу яркой Сейчас коллективы приступили
и насыщенной. В часовой про- к подготовке нового репертуа-
грамме коллектив сумел пока- Р а -_ Новый сезон — новые пла-

8 Фото Д Обручева 9 гулянье и праздничный фейер-
в    верк, который устроили

зать русские лирические и

фольклорные песни, окрашен-

ные тонким узором хороводных

танцев и плясок. Каждый из

коллективов сумел раскрыться

ны! .

А. СЕРГЕЕВА,
участница хора русской
песни.

Зкслибрисная
^есениниана

Часто любовь к поэту, ув-

леченность его образами, ме-

лодией стиха любители поэ-

зии стремятся отобразить
особым образом — в луч-

ших книжных знаках. Мно-
гие художники при ’ созда-

нии книжных знаков обра-
щаются к образу самого

Сергея Есенина.
Одним из первых экслибри-

сов есенинианы следует счи-

тать книжный знак, выпол-

ненный художником К. Тео-
доровичем в 1947 году для

поэта и друга Сергея Есени-
на Сергея Головачева. На
этом знаке Сергей Есенин
задумчиво прислонился к

стволу березки. Знак по-

этичен, он покоряет своей
простотой, емкостью, выра-

зительностью.

И в последующие годы

многие художники графики
обращались к есенинской
тематике и создали целые

серии знаков — это О. Бе-
седин, В. Чекарьков, Б. Ин-
горь, А. Юпатов, Ю. Ким,
В. Шуклип, Е. Шалыгина,
И. Еремеев, И. Цыганков,
В. Фролов, Ю. Макаренков,
В. Шефер, В. Мощенко, А.
Мистецкий, Г. Грак, Н. Сау-
тин.

В настоящее время эксли-

брисная есениниана насчиты-

вает около 400 знаков. Со-
временник Сергея Есенина,
поэт Николай Тихонов пи-

сал: «Человек будущего так-

же будет читать Есенина,
как его читают сегодня,

Его стихи не могут соста-

риться. В их жилах течет

вечно молодая кровь живой
поэзии». Есенинская тема

продолжает увлекать худож-
ников, все о«и ищут новые

формы ее графического воп-
лощения.

Э. ГЕТМАНСКИИ,
коллекционер, г. Тула.
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В городе Кохтла-Ярве со-

стоялось лично-командное
первенство по шахматам

среди школьников не стар-

ше 12 лет, в котором при-

няли участие 6 команд: три

из города Кохтла-Ярве, а

также команды Сланцев,
Нарвы и города Пайда
Эстонии. Наш город пред-

ставляли шахматисты из

школы № 3 (тренер Л. Ф.
Ходжаев), которые и заняли

первое место. В личном

зачете 1 — 2 места разделил

Дима Алексеев, хорошо вы-

ступили Андрей Валовнев,
Тимур Янышев и Оля Конд-
ратьева.

На шахте «Ленинград-
ская» проведено командное

первенство, в котором уча-

ствовали 4 команды. Первое
место заняла команда участ-

ка РЗО. Хотя количество
команд явно не достаточ-

но, но это первое соревно-

вание после долгого пере-

рыва, да и то, что шахматы

были включены в зачет про-

водимой на шахте спарта-

киады, — уже отрадный
факт. Турнир был хорошо

организован: отличное поме-

щение, 15 комплектов

шахмат с часами, в чем за-

слуга спортинструктора

шахты Л. Яковлевой и чле-

на федерации В. И. Василь-
ева (участок ВТБ).

На закрытии турнира

призерам были вручены
грамоты и красивые призы.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат-

ной федерации города.

ОСЕННИЙ
КРОСС

14 октября 1990 года

проводится городской осен-

ний кросс. Начало соревно-

ваний в 12 часов, сбор уча-

стников, судей в 1 1 часов в

районе «Зеленой Рощи».
Для мужчин, юношей — ди-

станция 1000 метров, для

женщин и девушек — 500
метров.

Приглашаем всех желаю-
щих принять участие в крос-

cel

Горспорткомитет.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Трест «Сланцымежрайгаз»
напоминает

жителям города и района, использующим
природный и сжиженный газ в быту, о необ-
ходимости соблюдать требования правил бе-
зопасности при эксплуатации газового обо-
рудования во избежание несчастных случаев.

Перед пользованием газовыми приборами
не забудьте открыть форточку для проветри-
вания кухни и проверить наличие тяги в ды-

моходе при включении газовой колонки. Пом-
ните, что пользоваться колонкой при отсут-

ствии тяги запрещено!
Открыть крап прибора следует только

после того, как к месту выхода газа (к горел-

ке или запальнику) поднесена зажженная

спичка.
Прежде чем' зажечь горелку духового

шкафа газовой плиты, необходимо ее провет-
рить, открыв дверцу на 3 — 4 минуты и толь-

ко после этого производить розжиг при помо-
щи жгута. Чтобы не произошло погасание

пламени горелки, не закрывайте дверцу рез-

ким движением.

Не допускайте заливание жидкостью

зажженных горелок, а если это случилось,

следует погасить горелку, очистить ее и тща-

тельно вытереть.

Оставлять плиту с зажженными горелками
или работающую колонку без присмотра да-

же на короткое время не рекомендуется.

Если горелка газовой колонки горит во

время отсутствия напора холодной воды, зна-

чит колонка неисправна. Ее надо немедлен-

но выключить и сообщить о неисправности в

газовую службу по телефону 41-324.
Во избежание пожара не сушите белье

над газовой плитой. Не создавайте дополни-
тельных нагрузок на газопровод.

Не разрешайте лицам в нетрезвом состоя-

нии пользоваться газовыми приборами.
После прекращения пользования газовым

оборудованием не забудьте перекрыть кран

на газопроводе.

ПОМНИТЕ! Газ опасен только при непра-

вильном пользовании им.

Трест «Сланцымежрайгаз».

Тамаре Ивановне
ШАТРОВСКОИ

От всей души поздравляем

Вас с юбилеем. Желаем огром-
ного счастья, хорошего настрое-
ния, крепкого здоровья.

Коллектив типографии.

Владимиру Сергеевичу
ТУМАНОВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем крепкого здоровья, даль-

нейших успехов, семейного бла-
гополучия.

Коллектив автоколонны

ЛПО «Ленинградсланец».

Т е Л е В И Д е Н И е
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 13 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Творчество .народов мира. 9.00
— Мама, папа и я. 9.30 —

Живи, Земля. 10.30 — Док.
ф. 12.05 — Концерт. 12.20
— Выступление начальника
Главного управления ГАИ
СССР Б. А. Коряковцева. 12.50
— «Бурда моден» предлагает. ..

13.20 — «Партнер». 13.50 —

Охранная грамота. О народных
промыслах России. 14.20 —

«Под знаком «11». 15.20 —

Концерт. 16.45 — «Великий
укротитель». X. ф. 18.00 —

Международная

телефон. 21.55 — «Чегемский
детектив». X. ф. 23.15 — Топ-
секрет. Памяти В. Цоя посвя-
щается. 00.00 — Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 13 ОКТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Мастерская. 10.35 -

Я люблю французский язык.

11.00 — «Белый медведь». Т.
ф. 12.00 — Изучаем финский
язык. 12.30 — Всякая всячи-

на. 13.00 — Любимая песня.
13.25 — «Скорбное бесчувст-
вие». X. ф. 15.00 — Програм-
ма передач. 15.05 — Беседы о
джазе. 15.40 — «Библейские
истории». 13-я серия «Невеста
Исака». 16.00 — Русский ви-

деоканал. 18.00 — Молодежная
студия. 19.30— Концерт. 19.55
— «Южная одиссея северных

котиков». Н.-п. ф. 20.15 —

Детский экран. 21.10 — Ам-
стердам в нотах. 22.00 — Ак-
туальная камера. 22.30 —

«Тайный агент». X. ф. 23.20 —
«Эстонская песня». Т. ф. 23.50
— Монолог с неизвестным.

Г
Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12
октября — «Голубая бездна».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12
панорама, октября — «Фанат». Начало в

18.45 — Мультфильмы. 18.55 16.20, 18.10, 20, 22 часа.
— Парламентский вестник КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
России. 19.10 — Вокруг смеха. 12 октября — «Кобра». Нача-

ло в 18 часов. «Попутчик».
Начало в 20 часов. «Невин-

21.00 — Время. 21.40
На чемпионате мира по шах-
матам. 21.55 — «Визит дамы».
Худ. фильм. 1-я и 2-я серии.

00Л0 — ТСН. 00.25 — Кон-
церт.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В помещении поликлини-

ки ЦРБ 16. 10.90 г. с 9 до 16
часов и 17.10.90 г. с 9 до 14
часов будут работать спе-

циалисты по ремонту слу-

01.35 :< Первая любовь».
X. ф. Аншлаг,
II. Чепрага.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Мультфильм. 8.30 — Поет
Зухра Шарифуллнна. 8.55 —

Док. ф. 9.25 — Русская речь.
9.55 — Коллаж. 10.00 — Ви-

ная в аду». Начало в 22 часа.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 12 октября — «Мужчи-
ны-проказники». Начало в 19,
2 час

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 ок-

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания,

МАШИНИСТЫ мостово-

го и портального кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.
Обращаться в отдел кад-

ров завода «Сланцы».
3—3

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-
ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 15

приглашает на работу

МАСТЕРОВ производст-

венного обучения по специ-

альностям:

СТОЛЯР строительный,
ПЛОТНИК,
ЭЛЕКТРОСВАР Щ И К

ручной сварки,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться по адресу:

ул. Кирова, 18, телефон
2-18-80.'

3—1

С

СРСУ СПЗ
«СЛАНЦЫ»
требуются

на постоянную работу

СТОЛЯРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО С В А Р-

Дети,
для вас!
16 ОКТЯБРЯ

в Доме культуры

горняков

концертная студия

Московского театра эст-

радной и кукольной ми-

ниатюры «ЧУДАКИ» по-

казывает музыкальный
спектакль со световыми

эффектами по сказке

К. Чуковского

„Айболит 11
Начало спектаклей в

11 и 13 часов. Продажа
билетов — в детских са-

дах и школах, а также

перед началом спектак-

ля. Стоимость детского

билета — 1 рубль 50 ко-

пеек, билеты для взрос-

лых — 2 рубля 20 копе-

ек.

1—1

ВЫСКАТСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-

ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 57

ПРИГЛАШАЕТ

родителей, дети которых

обучаются в училище, 13
октября в 1 1 часов на

общеучилищное роди-

тельское собрание.

3—3

Аншлаг. Поет тя др Я — «Человек с бульвара ЩИКИ,
Начало в 19

хо-протезных аппаратов. — , опп

j—j — г леоканал «Содружество». 18.00
При себе иметь паспорт и ^ ф „ бол . В перерыве (18.45)

пенсионное удостоверение.

2—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

по обеспечению нефте-
продуктами

Футбол. В перерыве (18.45)
— Знакомьтесь, дартс. 19.50
— Док. ф. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Док. ф. 21.00 — Время. 21.40
— Дневник сессии Верховного
Совета РСФСР. 22.40 —

Концерт. 00.55 — «Страх».
Худ. фильм.

Капуцинов».
часов.

©
СОВХОЗ

«РОДИНА»
приглашает на работу

ИНЖЕНЕРА - ЭЛЕКТ-
РИКА,

ИНЖЕНЕРА по охране

труда и технике безопасно-
сти,

ЮРИСКОНСУЛЬТА,
ЭЛЕКТРИКОВ,

4,

ШАХТА № 3
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает иа работу

ГРУЗЧИКОВ сланца и

щебня на обогатительную
установку,

МАШИНИСТОВ устано-

вок обогащения.

3—3

•
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
приглашает на рабету

специалистов со стажем

работы по специальности:

ВЕДУЩЕГО ИНЖЕНЕ-
РА по организации подсоб-
ного сельского хозяйства.

ЗАВЕДУЮЩЕГО подсоб-
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ

5 разрядов,

КАМЕНЩИКИ и ПЛИ- ным хозяйством (мебельный
ТОЧНИКИ - ОБЛИЦОВ- цех РСУ).

требуются

для оказания услуг

населению

ТРАКТОРИСТА на трак-
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД хор Т-130.

СУББОТА, 13 ОКТЯБРЯ 3—3

по ремонту

АВТО-

СЛЕСАРЬ
двигателей,

СЛЕСАРЬ
ЭЛЕКТРИК,

ВОДИТЕЛЬ.
Обращаться по телефо

нам 2-31-40, 2-40-81.
3—1

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам н субботам

10.00 — «Чегемский детек-
тив», X. ф. 11.20 — Топ-сек-
рет. Памяти В. Цоя посвящает -

ч'СЯ. 16.20 — Ребятам о зверя-
тах. 16.50 — «Аистенок». X.
ф. 17.30 — Фильм-канцерт.
18.00 — Док. ф. 18.25 —

Реклама. 18.30 — Музыкаль-
ная лоция. 19.15 — ТТЦ«Лира».
20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Кино-шоу. 21.00 —

Время. 21.40 — Музыкальный

ЩИКИ 3 и выше разрядов,

ПОДСОБНЫЙ РАБО-
ЧИЙ.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров. Телефон 51-538.
3—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

УЧАСТКУ
«ВТОРЧЕРМЕТ»

требуются

3—2

ЯСЛИ-САДУ № 7

ТРЕБУЕТСЯ
СТОРОЖ.

1 — 1

ШКОЛЕ -

III 1ТЕРНАТУ № 1
срочно требуются

СТАРШАЯ ПИОНЕРВО-
ЖАТАЯ — оклад 100 руб-
лей,

ДВОРНИК — оклад 95 по адресу: ул
рублей. Телефон 2-24-54.

на постоянную работу
КРАНОВЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ГАЗОРЕЗЧИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная

Жильцы домов №№ 1, 3,
4 деревни Гостицы глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти АЛЕКСЕ-
ЕВА Андрея Борисовича и
выражают искреннее собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

3—3

Благодарим всех родных,
друзей, знакомых, товарищей
по работе, соседей, оказавших

Обращаться помощь в похоронах и разде-
w;nun -„ О ливших с нами горечь утраты
/1\Д с1, дорогого нам Косарева Нико-

лая Ивановича.
4—2 Жена, дети, внуки.
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